Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 187 m2
Référence 83973877
Prix 1 690 000 €

Paris 9Eme
Appartement a vendre (75009)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - jennifer molinier (+33) 7 87 22 76 89rue de la tour d'auvergne, dans
une ancienne imprimerie du Début du sieCL, superbe loft sous verriere baigné de
lumiere. Ce bien s'articule comme suit :- vaste espace de réception avec séjour
cathédrale bénéficiant d'une grande verriere, d'une mezzanine accessible depuis le
salon offrant un espace bureau / bibliothéque.- trois chambres au calme, dont une
suite parentale avec salle de bains et dressing et une chambre avec salle de
douche attenante.- une cuisine semi-ouverte entierement aménagé et équipé et

des toilettes séparées. Calme, beaux ...

Sole agent - jennifer molinier +33 (0)7 87 22 76 89stunning glass-roofed loft bathed
in light in a former, turn-of-the-century printing works on rue de la tour d‘auvergne.
Laid out as follows:- large reception area with living room with a cathedral ceiling
featuring a large glass roof and a mezzanine accessible from the living room offering
an office/library space.- three quiet bedrooms, one of which is a master suite with a
bathroom and walk-in wardrobe and a bedroom with en-suite shower room.- fully
fitted and equipped semi-open kitchen and separate toilet. Peace and quiet, great

volume, an ...

BARNES MARTYRS
89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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